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1議  題 2会 議 結 果

(1)令和 5年度人権教育推進事業 (結果報告)について

(2)上尾市人権教育推進プラン改訂の進捗状況について

(1)令和 5年度事業実績報告を行
った。

(2)上尾市人権教育推進プラン改

訂の進捗状について報告 し

た。

上記 (1)・ (2)異議なく承認

さ:れた。

会 議 の 結 果 別紙のとお り

会  議  資 .料 別紙の とお り

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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会議の結果

議 題 。 発 言 内 容 。 決 定 事 項

上星立△権教宣並進塑重全_笙 旦回金重

本会議について、全ての委員から表決書 (報告事項意見書)が提出され、各議案 (報告

事項)について不承認の意見はなかった。

(1)令和 5年度人権教育推進事業 (結果報告)について

◆議案についての意見
。人権啓発用品 (シャープペン)の作成について再考をお願いしたい。
・ヒューマンライツミーティング開催時のアジェンダについて一考をお願いしたい。
・市民にヒューマンライツミーティングについて関心をもってほしい。
・ヒューマンライツミーティングについて関係各課の連携と機動性を強く望みます。

(2)上尾市人権教育推進プラン改訂の進捗状況について

◆議案についての意見

● 日本国憲法については触れておいたほうがよいのでは、とい う考えのもと、修正する

方向で進めているところです。

→・確かに抜け落ちていました。

⇒・修正に賛成です。


